Fecha: 05/11/2025 Información

Página: 4 Estados

Area cm2: 399

EL UNIVERSAL

Costo: 44,887

1 / 2 CARLOS ARRIETA

Plantea Sheinbaum un nuevo plan para Michoacán

Perfilan a viuda de Manzo como alcaldesa

El Congreso de Michoacán tendrá sesión extraordinaria hoy para votar la designación

CARLOS ARRIETA Corresponsal

Uruapan.— Grecia Itzel Quiroz García, viuda del presidente municipal de Uruapan, Carlos Manzo Rodríguez, se perfila para ser la alcaldesa sustituta.

Ayer martes llegó al Congreso del estado de Michoacán la propuesta del Cabildo de Uruapan para que Quiroz García ocupe el cargo, que concluye en 2027. De aprobarse, deberá rendir protesta ante el pleno cameral en la capital del estado.

El legislativo de Michoacán convocó para este miércoles a sesión extraordinaria en la cual se abordará un único punto en el que se dará "lectura, discusión y votación del dictamen con proyecto de decreto mediante el cual se designa presidente municipal sustituto del H. Ayuntamiento de Uruapan, Michoacán, por el tiempo que resta para concluir el periodo 2024-2027, elaborado por la comisión de gobernación. Y toma de protesta", se lee en el documento.

La presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del Estado de Michoacán, Fabiola Alanís Sámano, indicó ayer que el Legislativo estatal ya había sido enterado de la propuesta para que Grecia Quiroz se quede al frente de la alcaldía de ese Uruapan.

"Vamos a respetar y a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que sea la voluntad del pueblo de Uruapan la que se exprese en la próxima conducción de la gobernabilidad de su municipio", aseguró la diputada morenista.

Intensifican operativos en Uruapan

La Secretaría de Seguridad Pública de Michoacán intensificó ayer los operativos en el municipio, principalmente concentrados en la cabecera municipal y alrededores.

El despliegue de decenas de elementos se podía ver en calles y avenidas de la ciudad, donde causaba extrañeza a la población, que desde hace años exigía más seguridad.

En el operativo, encabezado por el subsecretario de Operación Policial, José Ortega Silva, participan elementos de la Guardia Civil y de otras áreas de la SSP, además de patrullas de la Guardia Nacional.

Las tareas que tendrán a su cargo son recorridos, puntos de revisión y trabajos de inteligencia.

Reveriano López Montoya, maestro jubilado, se dijo sorprendido por el dispositivo de seguridad; dijo que no había visto un operativo de esa magnitud.

"Mire, está bien lo que vemos. No le puedo decir si me siento más seguro, porque todavía es muy pronto. Vamos a ver si los dejan o al pasar de los días se los llevan, como ha pasado en otras ocasiones", expresó.

Agregó que si los despliegues hubieran sido desde que empezó a desbordarse la violencia, "los uruapenses no estaríamos viviendo esto y tendríamos tranquilidad y prosperidad, porque Uruapan siempre había sido un municipio muy productivo".

Salen de nuevo universitarios

Estudiantes de diferentes universidades públicas y privadas se unieron para exigir paz, condenas el asesinato de su presidente municipal y exigir una mayor atención para su municipio por parte de las autoridades federales.

Alberto Jiménez, estudiante de la carrera de Derecho en la Universi dad Don Vasco, explicó que su par ticipación "se debe a la gota que termina derramando el vaso con los hechos del 1 de noviembre", día del asesinato del alcalde.

"No es únicamente lo que pasó ahí [en la plaza principal], sino lo que ha pasado en el transcurso de los años aquí, en Uruapan. Somos el tercer municipio de Michoacán con mayor percepción de inseguridad. Esto ya nos tiene cansados y no solamente a la gente adulta, sino también a los jóvenes", enfatizó.

Los estudiantes iniciaron su manifestación al mediodía, la cual transcurrió de manera pacífica, con caminatas y algunos bloqueos parciales e itinerantes, hasta terminar en la Facultad de Agrobiología.

Alberto Jiménez dijo que el asesinato de Carlos Manzo les dejó el Fecha: 05/11/2025

Información

Página: 4

Estados

EL UNIVERSAL

Area cm2: 399

Costo:

44,887

2/2

CARLOS ARRIETA

mensaje que los jóvenes son tan vulnerables ante la violencia como cualquier otro habitante.

"Hay que darle visibilidad y, sobre todo, que los jóvenes estén involucrados en las decisiones", dijo.

FABIOLA ALANÍS SÁMANO

Diputada local

"Vamos a respetar y a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que sea la voluntad del pueblo de Uruapan la que se exprese en... su municipio"

REVERIANO LÓPEZ MONTOYA

Ciudadano de Uruapan

"No le puedo decir si me siento más seguro [con el despliegue de seguridad], porque todavía es muy pronto. Vamos a ver si los dejan o se los llevan, como ha pasado"



Estudiantes universitarios de distintas escuelas bloquearon calles de Uruapan para exigir justicia por el asesinato del alcalde.